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左：佐藤ガバナー補佐  

右：是枝グループ幹事 

左：中山会長  

右：宮﨑幹事 

 

 

月  日：令和４年７月 20 日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ               青木委員 

開会点鐘                 寺澤会長 

斉  唱：奉仕の理想          

お客様の紹介               寺澤会長 

佐藤  剛 様 多摩中グループ ガバナー補佐 

是枝 嗣人様   〃     グループ幹事 

中山 賢一様 東京立川 RC 会長 

宮﨑 昭人様   〃     幹事 

ご挨拶 佐藤ガバナー補佐是枝グループ幹事 

来週から多摩中グ

ループの公式訪問が

始まります｡それに

伴いクラブ協議会で

お邪魔をさせていた

だきました。お忙し

い中の開催にご理解 

をいただきたいと思います。 

 今年度の RI 会長は新しく DEI（ロータリーの行

動規範)に沿う様な事業展開を皆さんにお願いをし

ています。多様性・公平さ・インクルージョン(開放

性)と寺澤会長が表現しています。この２年ばかり

はコロナで思う様な奉仕活動・例会運営ができなか

ったと思います。その中でも国立 RC は出席率が常

に高く、クラブの例会に積極的に参加をしているこ

とだと思います。すべての会員がクラブの活動に参 

 

 

加できるという事の表れだと思います。是非これか

らも国立 RC の伝統を守っていただいて、今年１年

素晴しい年度にしていただければと思います。よろ

しくお願いいたします。 

(是枝グループ幹事) ＲＩと地区そして多摩中グル

ープの 13 クラブがしっかりと風通しのいいいよう

な関係性を取れるように佐藤ガバナー補佐をしっ

かりと支えさせていただきたいと思います。また東

京国立 RC の皆様方におかれましては、北島幹事と

タッグを組ませていただきまして、寺澤会長そして

会員の皆様が地区やグループで活動し易いように

しっかりとサポートをさせていただきたいと思い

ます。 

ご挨拶 東京立川 RC 中山会長・宮﨑幹事 

第63代の会長を拝

命しました中山賢

一と申します。幹事

の宮﨑昭人共々よ

ろしくお願いいた

します。寺澤会長・

北島幹事には 7/1の

当クラブの初例会に訪問いた 

だきまして誠にありがとうございました。 

 ３年前の国立 RC の 50 周年の年に幹事として訪

問させていただきました。当クラブは残念な事にコ

ロナが発生して創立 60 周年記念は中止とさせてい

ただきました。その節も東京国立 RC の皆さんには
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大変お世話になりました。また８年前に青少年交換

学生のカウンセラーをしていた時には、来日生の卓

話でお邪魔させていただき、巫女さんの装束をさせ

ていただいた事が大変記憶に残っています。立川

RC は現在 120 名の会員で通常例会を行っています

が、８月に入りコロナが増えてきたら考えないとい

けないと思っています。国立 RC の会員の皆さんも

お体に気を付けていただきまして、益々のご発展を

されます事をご祈念申し上げます。 

会長報告                            寺澤会長   

本日はありません  

幹事報告               北島正典幹事 

●地区より「ポリオ根絶支援企業の募集」をしてい

ます。一口５万円のご寄付をいただきますと、感謝

状・ピンバッヂ・地区大会等で企業名の発表をしま

す。是非ご参加ください。 

●第 53 回くにたち秋の市民まつり実行委員会 

 日時 8 月 5 日（金）17 時 30 分 

 場所 国立市役所 

 出席 山岡社会奉仕委員長 

委員長報告        

●岡田親睦活動委員長 27 日の納涼家族例会はコ

ロナ感染状況を考えて中止と致しました。とても残

念ですが次の機会にご参加お願いいたします。 

関俊之職業奉仕委員長 立寄り先予定であった

鎌倉野菜販売所でお配りする予定だったドレッシ

ングは取り寄せて、皆様にお配りいたします。楽し

みにお待ちください。 

 

クラブ協議会                    寺澤会長 

「会員増強について」 

 2022－23 年度富澤ガバナーは身近な人からとも

に行動する仲間を増やしていきましょうと述べら

れております。クラブ概況書の 47 ページで会員の

推移が記載されておりますが、コロナの多大な影響

もあり会員数は 38 名（記載 39 名を修正）でのスタ

ートでした。 

やはりロータリーの基本は例会にあると言わざ

るを得ません。お陰様で、ここで２名の新規会員を

迎えることができ、現在は 40 名です。また、以前会

員でした岡本貞雄さんも体調が回復し、来年の１月

には再入会していただけるお話をいただきました。 

次年度は 55 周年、更に５年後は 60 周年を迎える

にあたり、会員増強は急務の課題と思い本日の協議

を進めたいと思います。 

①仲間を増やしていくためには、ロータリーを知ら 

ない市民へのＰＲ活動が重要と思いますが・・・・ 

『クラブ広報：本多理事』  

我々が普段奉仕活動をしている中で、お揃いのウ

エアーを着て幟旗があって解り易いと思うのです

が、その時だけで終わってしまうため、クラブのホ

ームページを活用して、活動報告ができれば良いと

思います。更に多くの人が使っている SNS の中で

も、多くの年代層が使っている Facebook を活用し

ていきたいと思います。難しい問題がありますので

調整が大変ですが、情報発信は必要な事です。先週

から試験的に例会情報をフェイスブックにアップ

しています。またホームページは新会員介入の時に

参考になるよう、しっかりしたものにしたいと思い

ます。 

 

②ロータリーを知らない人が入会するにあたり、不

安や心配事もあったのではないかと思いますが、

率直な意見を教えていただければと思います。 

『４月に入会いたしました中野会員』  

早いもので３ヶ月が経過して、事務局・先輩の会

員の皆様に教えていただいて徐々に理解をしてい

るところです。ロータリークラブが奉仕活動をして

いる事は理解していたのですが、ニコニコ・欠席時

のメイクアップのことなどは、教えていただかない

と解らないので、最初は戸惑いがありました。ただ

どなたに聞いても優しく教えてもらったので、現在

では少しずつ理解しているところでございます。 

 

③健康上及び仕事の関係上もあると思いますが、入

会１～２年での退会者もおります。新入会員への

対応及び退会者の阻止についてお気づきのとこ

ろがあればと思います。 

『会員組織：岡本正伸理事』  

新会員を増やすのは大変なことだと思います。多

摩中グループの平均会員数は 46 名です。2750 地区

もやはり 46 名でした。うちのクラブはここ 10 年間

46 とか 48 名を維持していたところ、ここへきて退

会者が多く出てしまったという事ですので、やはり

退会をどのように防ぐか。そして新しい会員は自分

の居所が決めづらいので、既存会員が極力挨拶・声

がけをしてあげるといいかと思います。以前は紹介

者が新会員のお世話をするという事をやっていた
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と思います。クラブの規則とか内容は、会員組織と

して情報委員会が関わっていきたいと思います。そ

れで新しい方が居やすい場所ができれば退会も防

げると思います。 

 

④まとめといたしまして、会員増強の観点からご意

見を賜れればと思います。 

『喜連元昭パスト会長』  

前期、会員増強委員長をやっていながら残念なが

ら退会を阻止できなかったこと、入会者の実現が出

来なかったことを大変残念で不甲斐ないと思って

おります。退会と増強の面から色々なご意見があり

ましたが、この 2 つは同じことに通じるのだと思い

ました。退会の動機は何となく自分の居場所がなく

なってきた。新会員はロータリーを解らない、ロー

タリーから発するものを何となく感じられない。や

はり会員相互がロータリアンとして良かったとい

う雰囲気を持っている、あるいは入りたいと感じら

れるものがあるか。突き詰めていくと、ロータリア

ンとしての繋がりあい、あるいは世代を超えた交流

が出来る、そういったものが基本になってくると思

います。これから心掛けていかないといけないのは、

クラブ内での繋がりで、ちょっとした意識を持ちな

がら、もっとお互いに交流をして、国立 RC がここ

にあるのだと感じられるようなクラブを作ってい

く事によって、自ずと会員の勧誘がやり易くなるん

だという気がいたします。 

 

お時間も参りましたので、ここで佐藤ガバナー補佐

から総括をいただきたいと思います。 

佐藤ガバナー補佐より講評 

 今年度はクラブ協議会のテーマに会員増強をあ

げているクラブが多いように思います。この２年半

の間コロナウイルスの感染状況が良くなかった事

があり、例会・予定していた奉仕活動が出来なくて、

そもそも入会候補者の方に入会をお勧めしづらい

事があったと思います。ロータリーの活動を理解し

て入会に繋げていく事が難しかったと思います。例

会に出ていただく、奉仕活動を継続して行っていく

事が会員増強に繋がるし、あるいは退会の防止にも

繋がっていくのかと思います。そういう意味では国

立 RC の皆様は例会の出席率が良くて、大勢の方が

顔を合せて例会にいらっしゃるというのは大変素

晴しい事だと思います。これを続けていっていただ

く事が会員増強にも繋がっていくと思います。 

 RI 会長が掲げている「多様性」は、40 名の会員

の方がいたら 40 名の多様性がある。その多様性の

あるメンバーをどうやって活かしていくのかとい

うところが、DEI を掲げたところなのではないかと

思っております。クラブの例会・奉仕活動に参加を

して風通しの良い、全てのメンバーが取りこぼしな 

く参加できるという事が多様性の実現ではないか

と思っております。是非、今年度会員増強と会の発

展に繋げていただいて、55 周年・60 周年に繋げて

いただければと思います。 

 

 

ニコニコＢＯＸ          中野親睦活動委員 

●中山賢一様・宮﨑昭人様(東京立川 RC) 寺澤会

長・北島幹事のご活躍と、国立ロータリークラブ

の益々のご発展を祈念申し上げます。 

●寺澤会長 佐藤ガバナー補佐・是枝グループ幹事

のご来訪ありがとうございます。本日は勉強させて

いただきます。東京立川 RC 中山会長・宮﨑幹事本

日はありがとうございます。１年間宜しくお願い致

します。中野会員ニコニコデビュー頑張って下さい。 

●北島正典幹事 佐藤剛ガバナー補佐･是枝嗣人グ

ループ幹事･東京立川ロータリークラブ会長中山賢

一会長･宮﨑昭人幹事の御来訪心より歓迎します。 

●小川会員 佐藤ガバナー補佐・是枝グループ幹事

様、又 中山立川クラブ会長・宮﨑立川クラブ幹事様

のご来訪歓迎申し上げます。今年一年間ご指導下さ

いますよう、よろしくお願い申し上げます。 

●杉田会員・喜連元昭会員 佐藤ガバナー補佐なら

びに是枝グループ幹事におかれましては、本日のク

ラブ協議会よろしくお願いします。立川ロータリー

中山会長・宮﨑幹事のご来訪を歓迎致します。 

●山崎会員 佐藤ガバナー補佐・是枝グループ幹事

ようこそ、また立川 RC 中山会長・宮﨑幹事ご苦労

様です。 

●遠藤常臣会員・岡田会員 ガバナー補佐佐藤様、

グループ幹事是枝様、東京立川ロータリークラブ会



- 4 - 

 

長中山様、幹事宮﨑様の御来訪心より歓迎致します。 

●本間会員 ガバナー補佐佐藤様・グループ幹事宮

﨑様、一年間よろしくお願いします。東京立川ロー

タリークラブ中山会長様・宮﨑幹事様のご来訪あり

がとうございます。 

●喜連紘子会員 佐藤ガバナー補佐・是枝グループ

幹事のご来訪を歓迎致します。東京立川 RC 中山会

長・宮﨑幹事ようこそお越し下さいました。１年間

宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●川向会員 佐藤ガバナー補佐・是枝グループ幹事 

御来訪ありがとうございます。佐藤先生公私にわた

ってお世話になります。中山会長・宮﨑幹事御来訪 

ありがとうございます。中山会長私事でお世話にな

ります。 

＊ニコニコ BOX 合計 43,000 円 累計 233,000 円 

出席報告           三田出席奨励委員長 

７月２０日 在籍４０名中 出席３０名 

閉会点鐘                  寺澤会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2750 地区ホームページより抜粋  


